
令和元年第４回  飛驒市議会１２月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表 【質問者 ９人】

№ 質  問  者 備　考

1

① 観光誘客の拡大と観光消費額のアップについて

② 観光客122万人、宿泊客数12万人の目標は達成しますか

③ 小規模事業の稼ぐチカラの拡大と雇用創出力向上の支援について

④ 特産品開発と販路拡大について

⑤ 移住・定住の拡大に向け、仕事と住まいの確保について

2

① 山之村の地域振興について

② 数河高原地域振興について

③ 宇宙科学館カミオカラボの入館は有料に

④ 観光地域づくり法人「DMO」に対する飛騨市の考えを問う

3

1

① 飛騨市総合政策指針（素案）における政策の方向性は

② 政策の実現にむけて

2

① 広葉樹を活用した産業・まちづくりの推進について

1

2

3

1 市有地の有効利用についての考えはどのようなものなのか

① 市有地を完全に把握しているのか

② 普通財産の土地売却は進んでいるのか

③ 専門に取り扱う職員配置により早期解決する考えは

2 飛騨市総合政策指針（素案）を考える　

① 代替案は存在しているのか

② 生産年齢人口の動態を調査・分析しての指針であるのか

③ 臨機応変がただ単なる弥縫（びほう）策に陥らないか

④ SDGｓを一言で表すと何なのか。目標達成に必要なものは

⑤ バックキャスティング方式をとったほうがよいのでは

⑥ 教育現場では考えるところはあるのか

⑦ 企業・ＮＰＯ他、市民をどのように巻き込むのか

3

4

葛谷　寛德

高原  邦子

3

質     問     事     項

地域にもっと光をあて、地域に金が落ちる地域振興について
野村　勝憲

指定管理施設の公募と味処古川の住民監査請求について

強みを生かした元気な飛騨市づくりの成果について

３日
（火）
午後

1 1
３日
（火）
午前

次期出馬に向けての市政基本方針について

ハイパーカミオカンデ計画について

飛騨市総合政策指針（素案）とその実現について

広葉樹を活用した産業・まちづくりの推進について

4

３日
（火）
午前

森　　　要22

飛騨市民病院の再編・統合報道について
３日
（火）
午後
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令和元年第４回  飛驒市議会１２月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表 【質問者 ９人】

№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1

① 市としての取組みについて

② 事業者への周知と導入補助について

2

① 子どもの貧困対策計画策定について

② 子どもコーディネーターについて

③ 居場所づくりについて

1 飛騨市ホームページについて

① ホームページに掲載する内容はどこで作成し確認するのか

② ホームページの管理はどこが責任をもって対応しているのか

③ 更新が必要な場合はどこの責任で行うのか

2 飛騨市の公共交通について

① 今後の飛騨市公共交通について

1

① 市の予算を給食費に上乗せできないか

② 映画「いただきます」を市内で上映できないか

1 小さなまちづくり応援事業について　

① 評価と課題は

② 支援と自立について

③ 協働による地域づくりについて

1

① 飛騨市における自然環境保全の取り組みは

② 農業の将来

1.荒廃防止対策は

2.飛騨米の生産調整と付加価値対策は

3.有害鳥獣対策の実態と対策は（野生猪の豚コレラ含む）

4.スマート農業への進展は

5.作物の温暖化対策と冬期栽培作物とは

6.農業共済団体の一元化の影響は

③ 林業の将来

1.防災危険林の対策は

2.里山保全のあり方は

3.国産木材利用促進と山林保全対策は

4.環境変化における動物、昆虫等の生態系の変化は

2

① 病院の再編・統合報道

② 将来的な展望は

1.利用者の動向は

2.ベット数と機能のあり方は

3.医者、看護師の確保は

4.一般財源の繰り入れと収支の状況は

5.へき地医療研修医の受け入れは

③ 介護予防の交付金対策は

④ 駐車場の確保と職員宿舎の整備改修は

5

51

62

84 德島　純次

テレワークによる働き方改革について

前川　文博

住田　清美 子どもの貧困対策計画について

自然豊かな飛騨市づくりと農業・林業の将来について

４日
（水）
午前

４日
（水）
午前

飛騨市市民病院経営と医師、研修医の生活環境について

3 7 仲谷　丈吾
４日
（水）
午後

飛騨市の子供達の食の充実について

４日
（水）
午後

洞口　和彦9

４日
（水）
午後
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